
よろしくお願いします！

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

ＪＲ大船駅・本郷台駅・港南台駅のいずれかで！

栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

１０月号

市会議員２期目

子や孫のために持続可能な横浜（社会）を くります

大  桑
第７１号

１、選挙の前も選挙の後も駅前に立ち続け新聞（広報）を配り続けます。

２、大桑まさたかの政務調査費を公開し続けます。

ま さ た か
栄区
さ か え く

から横浜
せ か い

を変
か

える！

市会議員としての約束

プロフィール

昭和４８年（１９７３年）７月４日生まれ横浜育ち　　血液型A型
横浜市立小山台小学校入学
大分県立大分舞鶴高校入学（１年次冬、転勤で横浜へ戻る）
神奈川県立大岡高校卒業
神奈川大学法学部法律学科卒業
平成１４年（２００２年）１２月　アシスト株式会社退職
平成１５年（２００３年）　４月　横浜市会議員　初当選
平成１９年（２００７年）　４月　横浜市会議員　２期目当選

E il k @ bi l b j

０４５－８９２－５１８７　

この市民意識調査は、横浜市の市政運営や政策立案の基礎資料として活用してお

ることとなっておりますので、その時に気になるものがあれば改めてご報告します。

ります。また、今回の結果は速報となっており、詳しい集計や分析結果は来年公表す

新
大　桑　正　貴（まさたか）

０４５－８９２－５１８７　

　　http://m-okuwa.net/

：

ました。また、第２位は「地震などの災害対策」、第３位は「高齢者福祉」となっており

ます。そして、第４位は、これまで５年連続で横浜市への要望が第１位となっていた

家族 妻 子（２人） マメ（猫） グリ（犬）

連絡先

FAX

〒247-0005　神奈川県横浜市栄区桂町６８８－４－６０１

桑
第 ７１ 号（１０月号）

「防犯対策」となっております。

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）

大 聞

平成２０年度の横浜市への要望の第１位は「病院や救急医療など地域医療」となり

平成２０年度横浜市民意識調査

TEL

趣味　：　サッカー、バスケットボール

：

４、子や孫のために持続可能な横浜（社会）をつくります。

平成２０年６月２６日から７月２１日の間に横浜市内に居住する５，０００人（２０歳以

今回はその中で、横浜市に対してどのような要望があったのか紹介します。

上で外国人も含む）に対して市民意識調査をおこないました。

　　E-mail : m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp
　　　　　 （マメとグリはそれぞれの実家にいます）
家族 ：　妻、子（２人）、マメ（猫）、グリ（犬）

　　　　　　　　　　　　　　　　　JR大船駅・JR本郷台駅・JR港南台駅、いずれかの駅で配布しております。



３５，６１０円

８８，４１９円

近況報告

その他

８月の支出合計は

事務費

資料費

調査研究費 １１，７００円 １１６，２４８円

会議費

８月分の収支報告（収入は政務調査費５５万円/毎月）

事務所費

研究会・研修会費

　　平成２０年度８月現在の政務調査費累計残高は　３３２，５０９円です。

今月の支出の内訳

大桑新聞１０月号を配り終わる頃には決算特別委員会も終わっていると思いますが、

平成１９年度の決算特別委員会が開催されています。

お時間のある方は、関内にある市役所まで足を運んで頂ければと思います。

横浜市の治安について

この結果は 警察の皆さんの日頃の取り組みによるところが大きいと思います

決算特別委員会は、採決日の１０月１５日（水）までの予定で開催されております。

４０，４２０円

０円

８，３７０円

０円

横浜市内の刑法犯認知件数は、平成１６年の７４，６６７件をピークに減少しており

平成１９年は４３，６４９件となっております。

また、栄区においても刑法犯認知件数は、減少傾向にあります。

５８４，０１３円です。

平成２０年第３回市会定例会が、９月１９日（金）に終わりましたが、これに引き続き

２８３，２４６円

人件費

広報・広聴費

まず、家族や友人に相談をして下さい！

是非、振り込め詐欺を他人事とは思わず、いつもと違う電話がかかってきた時には、

最後に、刑法犯認知件数とは、簡単にいうと「警察が犯罪と認めた件数」のことです。

この結果は、警察の皆さんの日頃の取り組みによるところが大きいと思います。

また、校舎は上郷高校を使うことになりますので、港南台高校の跡地をどのような活用

内では７月中旬までに、２０件、４，２３７万円の被害が出ております。

の地道な地域活動も、刑法犯認知件数の減少に大いに貢献していると思います。

横浜市の人口が平成２０年９月１日現在で、３６５万人を超えました。

横浜市の人口

振り込め詐欺

神奈川県立横浜栄高校

これまでも振り込め詐欺については、大桑新聞で繰り返しお知らせしましたが、栄区

先ほどは、刑法犯認知件数が減少しているとお知らせしましたが、残念ながら振り込

しかし、そればかりではなく栄区の各地域でもおこなわれている防犯パトロールなど

め詐欺は今年に入って増加しております。

また、日本全体の人口は減少傾向にありますが、横浜市の人口は今後１０年程度は

今後も地域の皆さんのご協力が不可欠となりますので、よろしくお願いします。

ちなみに、横浜市の人口が３６０万人を超えたのは、平成１８年８月です。

この横浜栄高校という名称は、今年度末に統合される神奈川県立港南台高校と神奈

川県立上郷高校の統合後の新たな名称として挙がっているものです。

するかは、港南台高校がある栄区・港南区にとっては大きな課題となります。

増加すると予想されています。

大桑新聞ではみなさまとともに、
栄区について考えていきたいと思っております。 FAX：０４５－８９２－５１８７大 桑 新 聞

高校の名称や校舎の跡利用など何か新たな動きがありしだい改めてお知らせします。
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